

From: [Secretariat of Greening Education Partnership](#)
To: [Secretariat of Greening Education Partnership](#)
Subject: Greening Education Partnership Updates - Mise à jour du partenariat pour une éducation verte
Date: Tuesday, October 10, 2023 9:42:19 PM
Attachments: [GEP Partnership Updates.pdf](#)
[Mises a jour de la partenariat.pdf](#)

You don't often get email from gep@unesco.org. [Learn why this is important](#)

****External Email****

From: Secretariat of Greening Education Partnership <gep@unesco.org>
Sent: Tuesday, October 10, 2023 7:27 PM
To: Secretariat of Greening Education Partnership <gep@unesco.org>
Subject: Greening Education Partnership Updates - Mise à jour du partenariat pour une éducation verte

Dear Partner,

The secretariat and working group coordinators would like to thank you for your time, sharing insights into your ongoing work and contributing to the development of key work items, during our recent working group meetings on Monday 2 October 2023.

Please see attached document for a compilation of the complete follow-up package for the meeting, updates and upcoming events for the partnership, which include the following:

1. **3rd Quarterly Working Group Meeting** documents, recordings, zoom chat, partner update
2. **COP28**
 - **COP28 joint advocacy background document:** As discussed, we are happy to share the finalized GEP background document. Please feel free to use this document as the basis for your communication activities in the lead up to and beyond COP28. Thank you again for this incredible collaborative effort in developing these crucial advocacy messages.
 - **Networking at COP28:** As mentioned during the meeting, if you are interested in networking at COP28 and potentially being a speaker in sessions organized by other GEP members, please review the networking excel linked with the attached document.
3. **GEP communications Toolkit** and the guidelines for the use of the Greening Education Partnership's logos, images and other communications assets.
4. **Partner Updates:** If you would like some of your updates relevant to GEP to be featured in the future in this space, please email gep@unesco.org.

***Data Privacy Statement**

You are receiving this email because you have joined the Greening Education Partnership. To continue to receive partnership updates please click yes in the following consent statement - [Consent statement](#)

You can also see relevant documents in a Google Drive [here](#).

Please note that the next Working Group meetings will be held **on 8 December during the Annual meeting of the GEP at COP28** as hybrid event. More details will follow.

The Secretariat remains fully available should you have any questions or comments.

Best regards,

Secretariat of the Greening Education Partnership

Hosted at Section of Education for Sustainable Development, UNESCO

.....

Cher partenaire,

Le secrétariat et les coordinateurs des groupes de travail souhaitent vous remercier pour le temps que vous avez consacré à partager des informations sur vos travaux en cours et à contribuer à l'élaboration de points de travail clés, lors de nos récentes réunions des groupes de travail, le lundi 2 octobre 2023. Veuillez consulter le document ci-joint pour une compilation de l'ensemble des documents de suivi de la réunion, des mises à jour et des événements à venir pour le partenariat, qui comprennent ce qui suit :

- a. **Documents de la 3e réunion trimestrielle du groupe de travail**, enregistrements, discussion en ligne, mise à jour des partenaires.
- a. **COP28**
 - o **Document d'information sur le plaidoyer conjoint pour la COP28** : Comme discuté, nous sommes heureux de partager le document de base finalisé du GEP. N'hésitez pas à utiliser ce document comme base pour vos activités de communication avant et après la COP28. Merci encore pour cet incroyable effort de collaboration dans l'élaboration de ces messages de plaidoyer cruciaux.
 - o **Réseautage à la COP28** : Comme mentionné lors de la réunion, si vous êtes intéressé par le réseautage à la COP28 et par la possibilité d'intervenir dans des sessions organisées par d'autres membres du GEP, veuillez consulter l'excel de réseautage lié au document ci-joint.
- a. **Boîte à outils de communication du GEP** et lignes directrices pour l'utilisation des logos, images et autres éléments de communication du Partenariat pour l'éducation à l'environnement.

- a. **Mises à jour des partenaires** : Si vous souhaitez que certaines de vos mises à jour concernant le GEP soient présentées à l'avenir dans cet espace, veuillez envoyer un courriel à gep@unesco.org.

***Déclaration de confidentialité des données**

Vous recevez cet e-mail parce que vous avez rejoint le Greening Education Partnership. Pour continuer à recevoir les mises à jour du partenariat, veuillez cliquer sur "oui" dans la déclaration de consentement suivante - [Déclaration de consentement](#)

Vous pouvez également consulter les documents pertinents dans un Google Drive [ici](#).

Veillez noter que les prochaines réunions du groupe de travail se tiendront **le 8 décembre lors de la réunion annuelle du GEP à la COP28** en tant qu'événement hybride. Plus de détails suivront.

Le Secrétariat reste à votre entière disposition pour toute question ou commentaire.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

Secrétariat du Partenariat pour une éducation verte
Hébergé à la Section de l'éducation au développement durable, UNESCO